

## Dos jóvenes 'Promesas' del Club Natació de Granollers en los Juegos de Londres

Seguro que los lectores más veteranos, y que además sigan el deporte, se acordarán de una micro sección en Deportes titulada 'LA PROMESA' en la que cada semana aparecía el retrato y un corto perfil biográfico de un joven deportista que despuntaba. Era una sección muy agradecida por partida doble: promocionaba el deporte, alentaba a los jóvenes deportistas que aparecían así distinguidos y ese recorte era conservado por las familias como oro en año. La Revista se insertaba en la memoria afectiva de los jóvenes que merecían tal distinción.

La sección duró casi diez años, y todo deportista que ha destacado previamente ha salido en ella. Probablemente

a la vuelta de las vacaciones vuelva a aparecer La Promesa, porque el deporte es una fuente inagotable de jóvenes promesas. Sin ir más lejos, todos los jugadores de la cantera que han acabado jugando en el primer equipo del BM Granollers habían aparecido en esta galería de jóvenes promesas. ¡Que tenemos ojeadores en todos los clubes de la comarca!

Lo explico esta semana de inicio de los Juegos Olímpicos al comprobar que dos de estas dos jóvenes promesas representarán a España en los Juegos de Londres en el equipo de gimnasia artística masculina, y aunque ninguno de los dos son vallesanos, se formaron deportivamente en el equipo de gimnasia artística del Club Natació Granollers.

En concreto, se trata de **Javier Gómez Fuertes** y de **Rubén López**. El retrato de ambos deportistas tiene doce años, apareció en el 2000. Javier en marzo y Rubén en septiembre de aquel año.

Y esto fue lo que la intuitiva periodista Sara Ramos escribió entonces de cada uno de ellos, sin afeites ni añadidos:

### RUBEN LOPEZ

Desde una edad muy temprana, Rubén López ha tenido contacto con el mundo de la gimnasia. Sus padres re-



Javier Gómez Fuertes, año 2000



Rubén López, año 2000



Javier, hoy.



Rubén, hoy.

el CN Granollers, cursa quinto de Primaria en el *Col·legi Roser* de Ripollet.

### JAVIER GÓMEZ FUERTES

Hace ya dos años que **Javier Gómez Fuertes** abandonó el fútbol para dedicarse plenamente a la gimnasia deportiva. Estuvo un año practicando los dos deportes, pero finalmente se decantó por la gimnasia al comprobar que era su auténtica devoción. Ahora, con tres años de continuos entrenamientos en el CN Granollers, esta joven promesa de Mataró ya ha sido tres veces campeón de la Copa Catalana, subcampeón de Catalunya y con la selección catalana, campeón de España en dos ocasiones, entre otros títulos. Javier entrena de lunes a viernes, tres horas diarias, y los sábados se dirige al Centro de Alto Rendimiento (CAR) de Sant Cugat, donde entrena tres horas y media.

Javier estudia segundo de ESO en el colegio *Miquel Biada* de Mataró.

Nuestra periodista de entonces, **Sara Ramos**, no se equivocó.

¡Felicidades a los tres! ¡Y suerte a nuestra pareja de Olímpicos! \*

gentan el gimnasio Bun-Kay de Ripollet y ya, con tan sólo cuatro años, practicaba aeróbic y acrobacias en el mismo gimnasio y, además, asistía a clases de karate. A los cinco años consiguió ser campeón de España de aeróbic en su categoría. Ahora con sus nueve años de edad, esta joven promesa hace dos años que practica gimnasia deportiva en el CN Granollers, bajo las órdenes de su entrenador Albert Bravo. Rubén participó el pasado diciembre en el Campeonato de España por grupos que se celebró en Granada y el pasado julio conquistó en Valencia la tercera posición en el Campeonato de España por grupos. Rubén, que compagina sus entrenamientos y competiciones con

## Arriba

### BARCELONA 92 NO NECESITA PHOTOSHOP

La nostalgia casi siempre es una mentira, pero el casi nos dice que alguna vez no lo es. Es mentira porque la memoria es selectiva y tiende a olvidar lo que no quiere recordar. Y por lo tanto el recuerdo queda como una idílica imagen de PhotoShop, perfecta pero irreal. Pero el casi nos salva, porque alguna vez el recuerdo rescatado de la memoria fue así. En realidad la única mentira de aquella bonita historia de aquellos quince días de verano fue la flecha de Rebollo que nunca encendió el pebetero. Esos segundos con el corazón encogido por una flecha lanzada al cielo es la única gran mentira de aquella historia que tuvimos la suerte de vivir y que acabó siendo una dosis de autoestima que tanto necesitábamos.

La Barcelona actual nació aquel 25 de julio de 1992. Tan es así que aquella mascota que recibió crítica soterrada pero aviesa (era desconfianza) desde el balcón de enfrente del Ayuntamiento de BCN, no ha envejecido. Todo salió perfecto: al día siguiente del *Amigos para Siempre*, todo lo que se había construido se puso al uso y servicio de los ciudadanos, aquellos que poniendo la venda antes de la herida, decían que aquello era una monumental operación de especulación urbanística, tuvieron que rendirse a la evidencia, y hoy hasta nos sorprende que la palabra especulación no aparezca en el diccionario de aquel evento. Al revés: Barcelona se descubrió al mundo como una ciudad hermosa, la más hermosa de España, y a Granollers nos dejó en herencia un Palau d'Esports que veintidós años después nos permitirá revivir y ser sede de un Campeonato Mundial de Balonmano. Si la flecha de Rebollo fue la pequeña gran mentira de los Juegos, si viajamos en este túnel del tiempo también en Granollers encontraremos una pequeña mentira. Que no estaba como la de Rebollo en el programa del COBB, sino en el corazón de la clase política de la ciudad y una parte de la ciudadanía.

Sólo hacía dos meses de la moción de censura. El alcalde Serratusell estaba exultante, pero el alcalde destronado, Josep Pujadas y su gente, no vivieron esos quince días con la ilusión que transpiraba el ambiente.

Esas cosas ni con el mejor PhotoShop se olvidan.